

Der Haupt- und Finanzausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin (HAFA) beschließt:

- 1) Die Verwaltung zu beauftragen ein Anforderungsprofil zur Errichtung eines neuen Bades auf dem Gelände des Kloster-/Freibades zu erstellen, was den Anforderungen an den Schulsport Rechnung trägt und darüber hinaus die Belange von Vereinen und Öffentlichkeit berücksichtigt.
- 2) Die Verwaltung zu beauftragen zu prüfen, ob Kooperationen bezüglich der Errichtung und des Betriebes dieses neuen Bades mit umliegenden Kommunen möglich sind.
- 3) Von der Ermittlung der Kosten für eine nachhaltige Sanierung der bestehenden Bäder abzusehen, da eine dauerhafte Weiternutzung der bestehenden Bäder nicht vorgesehen ist.
- 4) Die Verwaltung nicht zu legitimieren 800.000,00 € für die Sanierung des Hallenbades Menden in den Haushaltsplanentwurf 2016/2017 einzustellen und die Verwaltung gleichzeitig zu beauftragen, Alternativlösungen hinsichtlich des Schulschwimmens zu suchen für den Fall, dass der Betrieb des Hallenbades Menden vorzeitig eingestellt werden muss.